

Concours Arabesques 2023- 2024 Collège Gustave Flaubert – Pont l'Evêque

La taverne hantée.

Mais une Il y avait fort longtemps, dans une forêt dense, un couple dirigeait une taverne. Les années passèrent et les taverniers moururent de façon inexplicable. L'auberge resta alors inhabitée, abandonnée. Les gens du coin dirent alors que cette taverne était hantée. A cause de cette rumeur, plus personne n'osait s'y aventurer.

Une décennie plus tard, deux enfants, un frère et une sœur du village proche eurent l'audace de s'y risquer et ils approchèrent de la fameuse taverne hantée avec l'intention d'aller voir à l'intérieur. A peine arrivés aux abords de la taverne, les deux enfants déchiffrèrent des panneaux inquiétants sur lesquels étaient inscrits « si vous pénétrez, vous périrez ». Il y avait aussi des banderoles rouges avec des messages comme « défense d'entrer » ou « propriété hantée ». Malgré toutes ces mises en garde inquiétantes, les enfants voulurent absolument entrer pour y passer la nuit car il faisait froid, terriblement froid et les deux pauvres enfants n'avaient plus d'endroit où vivre car ils n'avaient plus leurs parents : leur mère était morte des suites de la peste et leur père était mort à la guerre. Ils poussèrent simplement la porte qui s'ouvrit sans peine. Une fois à l'intérieur, les deux orphelins allumèrent un feu dans la cheminée en piteux états. Ensuite, pendant que l'un alla chercher du bois à l'extérieur, l'autre, la fillette, partit explorer plus en détail la taverne. Tout était sombre, sale et délabré. Quand tout à coup, un hurlement atroce et strident résonna dans toute la forêt. Effrayé, l'ainé rentra chercher sa sœur dans la vieille demeure. Ne la voyant pas près de la cheminée, il monta à l'étage, il appela sa sœur mais il n'eut aucune réponse ni aucun signe. Quelques minutes plus tard, le vent hurla et tout d'un coup, ce fut le trou noir pour le jeune garçon qui eut juste le temps de deviner le corps inanimé de sa sœur étendue sur le vieux plancher disloqué. Quelqu'un l'avait assommé par derrière. Quelques heures plus tard, le garçon se réveilla, il vit sa sœur tétanisée par la peur, qui lui montrait du doigt un homme habillé entièrement d'une cape. On ne voyait pas son visage. Il répétait « la pleine lune » en hurlant. Petit à petit, la silhouette de l'homme se transforma alors qu'il émettait des plaintes de douleur. Tout d'abord, des cornes transpercèrent sa capuche et une étrange lumière verte et rouge se diffusa autour de lui. L'homme ou plutôt l'étrange et terrifiante créature dit d'une voix lugubre « Je suis le gardien de la taverne, vous êtes chez moi, vous allez périr ».

Alors, les deux enfants disparurent à tout jamais dans un nuage sombre et l'auberge devint à nouveau silencieuse.

Alice DUJARDIN—MICHEL
5^{ème} 2